



Die Kirche, am Hemma-Pilger-Weg gelegen, gehört zu den größten und historisch ältesten Kärntens. Bereits im Jahr 927 wurde sie urkundlich erwähnt. Die heutige Form erhielt sie nach mehreren Umbauten im Jahr 1729. Unter anderem gibt es hier das einzige Mariengrab Kärntens zu besichtigen.



Einkehrmöglichkeiten

In der Nähe der Kirche befinden sich mehrere Gaststätten, die sich auf Ihren Besuch freuen.

Nähere Informationen:

Pfarr- und Wallfahrtskirche Maria Rain
Einsiedlerweg 1, 9161 Maria Rain
T +43 4227 84238
mariarain@kath-pfarre-kaernten.at
www.kath-kirche-kaernten.at/mariarain

Jeden Sonn- und Feiertag wird die Hl. Messe via youtube-livestream übertragen. Den Link finden sie auf der Homepage. Sie können sie direkt oder auch später mitfeiern.

Fotos: Benedikt Sablatnig

Wallfahrtskirche Maria Rain

Kommen Sie uns besuchen!
Ein Ausflug, der sich lohnt





Einziges Mariengrab Kärntens

Monstranz aus dem Jahre 1659 aus dem Stift Viktring



Das Kreuz, das die Menschen zum Wallfahrtsort tragen, wird dort nicht leichter, aber erträglicher!

Was können wir Ihnen anbieten:

- Zufahrt zur Kirche oder
- Spaziergang vom Wegkreuz zur Kirche
- Wallfahrtsmesse mit eigenem Priester oder Ortsseelsorger
- Wallfahrersegnen
- Kirchenführung
- Andachten
- Segensfeiern
- Zeit für ein Gespräch



Eingangstor zum Hl. Grab



Hochaltar mit der Gnadenmutter

Rosaliengrab

